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の交流により、国際平和が一層進展していくことを祈り
たいと思いました。
　では、例会をお楽しみください。
　それでは第885回例会を開催致します。

ロータリーソング
　「それでこそロータリー」

四つのテスト唱和（山下江会長）
　覚え方は「しみこみ」で、「真実、みんな（に公平）、
好意、みんな（のため）」です。

卓話者・ゲスト発表（圓井順子会員）
　例会にようこそご参加下さいました。
　本日のゲスト4名です。
・卓話者　福元哲郎　様
・WONロータリークラブ　デビット・ユーゼ　様
・東京中央RC　西澤義勝　様
・守山めぐみ　様

台北RC5周年記念式典参加報告（西村美寿穂会員）
　当クラブから山下会長、中里
副会長、清宮さん（ご主人も同
行）、太田さん、柴崎さん、圓井
さんと私の７（８）名で参加しま
した。
　300人規模の大きな式典で、日本と台湾の国旗を持っ
て入場下さって、君が代も歌って下さり、日本の代表と
してオリンピックに来ているような気がいたしました。
　毎年式典を行うとのこと、来年も楽しく参加したいと
思っています。
（柴崎会員コメント）
　私は初めて参加させていただきました。台湾RCは
女性比率20％だそうで、日本はまだ７％ということで、
もっと我 も々女性として頑張らないとな、と思います。
（式典動画映出）

幹事報告（福元智子幹事）
　6月12日クラブ協議会に向けて、各委員長は「今年
度の活動報告と総括」を5月29日までに会長宛に提出
して下さい。書式については会長からメールにてお送り
します。

開始（司会：高橋肇会員）
　定刻となりましたのでこれより第885回例会を開催致
します。
　本日の例会の模様は当クラブのHPの記録のため録
画致しますので、ご参加の皆様は、予め個人情報の
利用許諾をお願い致します。

山下江会長　点鐘挨拶
　こんにちは。
　本日はラスベガスからデビットさんようこそいらっしゃ
いました。
　5月11日夜に台北（台湾）のリージェントホテルにて
開催された台北牡丹ロータリークラブの創立5周年記
念式典・パーティーに参加してきました。当クラブから
は中里副会長、西村国際奉仕副委員長始めご家族を
含めて８名で参加しました。参加されたみなさん、あり
がとうございました。
　ご存知のとおり、当クラブは、牡丹ロータリークラブ
とは4年前に友好契約を締結しています。同クラブは
衛星クラブを含めて54名に会員が増えておりました。
ほとんどが女性というクラブです。
　式典では高らかな音響とともに、日本、台湾、ロー
タリーの旗を先頭に、軍隊風に扮した男女青年が入場
パフォーマンス。素晴らしい演技！	その後、台北の
ロータリー合唱団による日台の国歌斉唱。素晴らしい
歌声で、全力で歌う「君が代」に思わず涙がでました。
後から聞いた話では、月2回練習を重ねてきたという。
感動！
　その後のパーティーでは、ロータリアンによる日本舞
踊など、2時間半にわたり、様 な々パフォーマンスが繰
り広げられました。本日アップした私のブログ「なやみ
よまるく」にて写真とともに載せていますので、ご覧
いただければと思います。
　本日の例会にて後ほど、西村副委員長から詳しい報
告がありますので、お楽しみに。
　牡丹ロータリークラブの村越会長、初代会長の林さ
ん、その旦那様でパストガバナーの頼さんには大変お
世話になりました。熱烈歓迎に大感謝です。
　両クラブの友好関係がますます発展し、日台の人々

例会報告  第885回  2023年5月15日（月）
ハイブリッド例会
出席者33名＋メーキャップ0名
（正会員59名－休会6名）

出席率 62.26%



Guru Cool　GGプロジェクト報告（清宮普美代会員）
2022年度国際奉仕プロジェクト
　2022年	11月14日	 クラブ協議会
　2023年	2月27日	 クラブ協議会
　2023年	 5月15日	 例会
プロジェクトの現状報告
・支援　2750地区　日本
　　東京中央新RC　提唱
　　東京山王RC　参加
　　東京シティ日本橋RC　参加
・実施　3232地区　インド
　　ギンディRC
・支援参加　0060地区　カナダ
　　ニューブランズウィックRC（1920年創立）
予算
　総予算　118,536ドル
　　スマートボード	 103,735ドル
　　ネットワーク配線	 5,060ドル
　　トレーニング	 3,012ドル
　　サイネージ	 482ドル
　　バブリシティ	 602ドル
　　Project	management	 5,645ドル
　支援国　58,000ドル（日本）
　　東京中央RC	 2,000ドル
　　山王RC	 1,000ドル
　　シティ日本橋RC	 1,000ドル
　　地区補助金（DG）	 30,000ドル
　　＋グローバル補助金（GG）	 24,000ドル
			実施国　48,000ドル（概算）
　　	ギンディRC	29,962ドル＋地区補助金	10,000	

ドル+グローバル補助金	8,000ドル
　第二支援（インターナショナルスポンサー）
　　グレーターニューブランズウィックRC　1,000ドル
　　地区補助金5,000ドル＋グローバルマッチ500ドル
・ギンディRC
インド　チェンナイ市　3232地区の1995年1月創
設クラブ。会員は100人超。平均会員年齢45歳。
3232地区ロータリアン100人が2019年8月に当ク
ラブ例会に参加。
・経緯
2019年	 8月	 	3232地区ロータリアン100名が当ク

ラブ例会に参加
	 	（地区国際委員長Neelさん）
2022年	 5月	 	井関国際奉仕委員長がNeelさんに

相談
2022年	11月	当クラブ国際プロジェクトとして確認
	 	ギンディRC　シュンさん来日
2022年	12月	山王RC参加決定
2023年	 1月	シティ日本橋RC参加決定
2023年	 5月	 	グローバル補助金事業（GG）として

企画申請

プロジェクトの目的
テクノロジーを活用して教育をより効率的かつ効果
的に提供すること
経済的に恵まれない生徒が多く通う学校にスマー
トボードを提供することで、生徒の心身の発達、
学習環境構築、生徒と教師の協力と交流向上、
デジタル技術を利用して豊かな教育の提供

青少年奉仕委員会報告（高橋肇委員長）
・5月21日「音楽の輪」プロジェクト実施予定
・桜美林大学　大ホール
育成園生徒9名、当クラブ10名、ローターアクト	
2名
単に聴くだけでなく、楽器に触れて学んで皆で音楽
を創っていくプロジェクト

・参加者は10時30分集合厳守
　バスが出発してしまいます。

トライアスリート　福元哲郎選手

【山下会長　ご紹介】
去年秋アブダビトライアスロン大会
50歳～55歳の部	銅メダル。元市役
所職員で、20歳から始めたというこ
とで、お話はご本人からお聞き下さい。

【プロフィール】
1972年生れ。大学の時に生まれ故郷（三原市）で開
催される【トライアスロンさぎしま大会】へ心惹かれ
出場。沈んでいた自分をこれなら生かせるのでは！	
と、トライアスリートとして一念発起。2003年からア
マチュア部門での世界選手権公式派遣で、夢だった
日の丸をつけ人生初の日本代表選手として世界大会
へ初出場。
日本一4回、アジアチャンピオン3回、世界選手権9
回出場。（10回目を2021年9月予定）世界5位2回、
6位1回とワールドクラスで実績を残す。2015年に20
年働いた三原市役所を退職し、プロトライアスリート
へ転向！	現在も世界一を目指し進化成長を求めて活
動中。
生き様を体現し、人間力、あきらめないマインドを発
信し、夢が人を支えることを説き、「夢追い人」ドリー
マープロマインドトライアスリートのパイオニアとして生
きる。
人は夢とマインドで奇跡を起こす・・・自らを進化さ
せ体現し続ける競技者であり、講演家であり、企業

「あきらめなければ夢100％
　　　～夢をかなえる法則～」

卓
話



後期週報原稿分担委員
宮下文夫・芝伸子・山田桂子・西村美寿穂
（協力委員）野呂洋子・水野珠貴・杉原由佳子

・ここで時間になってしまいました。
　ご清聴ありがとうございました。

（要約文責　宮下（桑澤））

や教育現場などでも多角的アプローチで、今求めら
れる「志事」を膨らませる。	覚悟の決め方！	夢の持
ち方や叶え方を伝え、夢をかなえ続ける生き方を継
続中！

【卓話】
・ 	今年51歳です。20歳でトライアスロンをはじめ、三
原市役所に勤めながら大会に出場していましたが20
年経った2015年、三原市役所を退職しプロのトライ
アスロン選手として生きていくことを決断。現在も世
界一を目指して活動中。

・本気のじゃんけん
　	勝っても負けても、全力でやっていると自然とエネル
ギーがわいてくるんです。ワーッとやって下さい。

・	ずっと陸上をやっていたところ、大学生になってトラ
イアスロンを始めて30歳前半で世界5位となり、50
歳になってアブダビで日の丸背負って銅メダルを獲
得しました。30年夢をあきらめませんでした。ちょっ
とかかりましたが、世界三位は全然違うんですよ。
あと2つで世界一だと思えるんですよ。覚悟が決ま
りました。

・	2012年大会で、広島カープの鉄人と言われた衣笠
選手がトライアスロン協会の会長になられていて、
優勝メダルをいただいたとき、「あなたこそ本当の鉄
人です。」と表彰され、「やり遂げたな」とぞくぞくし
ました。

・	地方のラジオ番組のパーソナリティをやっています
が、山下事務所がスポンサーになってくれてコマー
シャルを流していますが、法律事務所がついている
と心強いです。

・	ロータリークラブは、誰かのためになることを奉仕と
してやっていく。プジョーの社長が「資金を出しただ
けではなく、それを具体的な活動のために使って初
めて社会奉仕になる」とおっしゃっていました。

・夢をかなえる人の3つの特長
　⑴　「絶対に叶える」を持つ
　⑵　「やさしさ」を持つ
　　　「優勝」は「優しい人が勝つ」と書きます。
　　　勝つ人は本当に優しいんです。
　⑶　「ありがとう」を持つ
　　　	本当に感謝の気持ちを持った人たちが夢を叶え

ています。

山 下 　 江 会 長	 福元哲郎さん、本日は卓話ありがとうござ
います。

	 楽しみにしております。
大 盛 敬 子 会 員	 台北のお写真ありがとうございます。
	 そして、お疲れ様でございました。
富 田 洋 平 会 員	 大変ご無沙汰しております！！

にこにこ合計7,000円


